

Pétanque Brainoise

(Secteur Est-Anjou)



La Pétanque Brainoise a été créée en 1976 et a toujours évolué sur le terrain communal situé rue du Port Caroline, face au camping, à Brain sur l'Authion. Les dirigeants successifs ont toujours espéré pouvoir obtenir pour les joueuses et les joueurs du club un boulodrome couvert afin d'optimiser les entraînements, mais hélas, toujours sans résultat concret, malgré toutes leurs démarches auprès de la municipalité.

En 2025, la Pétanque Brainoise compte 90 licenciés dont 16 femmes et 1 arbitre départemental. Les entraînements se déroulent les mardis et vendredis après-midi à partir de 15h.



Cette saison, la Pétanque Brainoise participera aux diverses coupes départementales ainsi qu'au challenge de l'Anjou. Elle participera également à la coupe de France. Le club est inscrit en C.D.C. vétérans, en C.D.C. féminins et en C.D.C. seniors. Il est prévu d'organiser un plateau en C.D.C. vétérans le 23 juin et un plateau en C.D. C. seniors (date à déterminer).

En 2025, le club doit organiser 3 concours : le 21 avril avec son traditionnel concours du lundi de Pâques (cette année, en triplète mixte), le 11 juin, un concours en doublette (hommes et femmes) pour les vétérans et le 28 septembre, le challenge « Balou » en triplète. La Pétanque Brainoise doit également recevoir les qualificatifs en triplète mixte le 10 mai et un plateau pour la 1^{ère} journée de la coupe du Maine et Loire le 15 mai.

Pour toutes informations, contacter
le Président Philippe Pauvert
Tel : 06 78 62 81 93
Mail : 2160-brain@ffpjp-cd49.com

